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 11月 21日（木）

に、第３回生徒総会が

行われました。文化祭

の反省や会計報告な

どが報告され、一年間

の活動のまとめが承

認されました。生徒

会長の酒井輝也さん

は、「一年間みなさん

の協力により最高の

文化祭を作り上げる

ことができた。今後

も新しい生徒会長の

もとで彼ららしいやり方でがんばっていってほしい。」と全校生徒へ話しました。また、第 18 期

の生徒会役員の紹介もありました。ここで、代替わりとなり、委員会も新しい委員長で今後は活動

していくことになります。第 17期の執行部の皆さん、お疲れさまでした。 

 

 

 

 

12月４日（水）4限に、人権平和学習が行われました。

「身近な地域の戦争」ということで、クラスごとに「満

蒙開拓」について資料を読み、思いをはせました。なか

なか知る機会がなかった満蒙開拓団についてですが、箕

輪町からも 140名の方が満蒙開拓団として満州に渡り

ました。そこでの過酷な生活環境、日本の考えていた国

策、もともと住んでいた人たちへの加害の部分など戦争

の恐ろしさと受けた被害だけでなく加害の面からも学び、「平和」について考えました。日本では、

戦争を実際に知る方々が少なくなっていく現状がありますが、世界で起きている戦争はいまだにあ

ります。ただ「平和がいい」と願うだけでなく、知り、学ぶことで自分事としてとらえ、今後の自

分たちが生きていく世界を考え続けてもらいたいと思います。 

 

 

第３回生徒総会 

人権平和学習 
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12 月５日（木）１・２年生の進

路学習会が行われました。2 年生

は５限目、進学・就職に分かれ、

試験対策講座や学校説明会、1 年

生は全体で進路講話をしました。

６限目は１，２年生合同で進学希望者向けに学校説明会、就職

希望者向けに本校の卒業生を招き、現在の仕事のことや高校時

代についてを熱く語っていただき、生徒にとっては非常にいい刺激となりました。卒業生たちの生の声

に耳を傾け、熱心にメモを取ったり、質問したりしていました。 

 

 

 

12月１０日（火）１６：２０～本校で箕進未来シンポジウムが開

かれました。今年は、①誰もが過ごしやすい学校にしていくため

に必要なこととは？②ⅠⅡⅢ部間の生徒の交流や地域の方々との

交流を増やしていくために必要なこととは？という２つのテーマ

でグループ討議を

し、共有しました。

生徒と保護者、先

生と入り混じったグループ構成になっており、ふだんな

かなか話す機会のない「学校づくり」について貴重な時

間が持てました。生徒たちの意見を言う姿に頼もしさも

感じました。 

 

 

 

ボランティア部が 11 月 30 日に箕輪町の社会福祉協議会より表

彰されました。今年で 10 年目を迎えるボランティア部。ボランテ

ィア部部長小出さんは「初めて参加して壇上に立って緊張したけど、

自分の中ではいい表彰式ができたと思う。これからはこの表彰を受け

たことを誇りに活動していきたい」と意気込みました。 

弓道部が 12 月 26 日～三重県で行われる全国大会に出場しま

す！日ごろの練習の成果を思う存分発揮してきてください！！  

箕輪進修高校ホームページ 
httpｓ://www.nagano- c.ed.jp/minowa/ 
箕輪進修高校の情報が満載。ぜひご覧ください。 

学校に対するご意見・ご要望は、トップページの 

問い合わせメールに送信してください。           

 

 

箕進未来シンポジウム 

進路学習会 

部活動 


